

*Sehr verehrte Damen und Herren,
liebe Freunde von Haus Hardtberg!*

Eine große Investition für Menschen mit Handicap: das neue barrierefreie Bad im Eingangsbereich

In neuem Glanz erstrahlt seit Herbst dieses Jahres das vergrößerte Bad im Eingangsbereich von Haus Hardtberg. Mehr Platz wurde gebraucht, um das Bad rollstuhlgerecht zu machen; dazu wurde die Fläche der bisherigen Garderobe mit einbezogen. Was zuerst wie eine Kleinigkeit aussah, endete als „Bauprojekt“ mit einem Volumen von rund 20.000 Euro. Die demografische Entwicklung der Gesellschaft zeigt sich nach drei Jahrzehnten Betrieb nun auch bei unseren Gästen in Haus Hardtberg; die Älteren – manche mit Handicap – machen inzwischen einen Großteil der Besucher aus.



Wer Verständnis für Menschen mit Handicap hat, und sich nicht daran stößt, für eine Toilette zu spenden, kann sich an diesem Vorhaben finanziell beteiligen, wir brauchen Ihre Hilfe, liebe Leserin, lieber Leser!! Ein Steuerabzug für jede Spende ist sichergestellt.

Ansonsten zeigen die Fotos, aber auch der Bericht über den Vortrag der sympathischen Kinderpsychotherapeutin, dass das sprudelnde Leben ins Haus zurückgekehrt ist – Kommen Sie uns bald besuchen? Es lohnt sich!

Mit lieben Grüßen aus der Eifel

*Herzlichst
Ihr Thor Bogers*



Impressionen



Nach langer Pause:
José Navarro-Silberstein gibt eine Kostprobe
für ein Konzert im Mai 2024



Rashel, unsere Azubi im 3. Ausbildungsjahr, sammelt neue Erfahrungen in Irland: „Während meines Praktikums in Irland habe ich vor allem meine Fähigkeiten in der Küche verbessert und andere Methoden des Prep-Meals (Vorbereitungsarbeiten) kennengelernt. Außerdem war es eine schöne Erfahrung, eine neue Kultur kennenzulernen und die Sprache im Alltag anzuwenden.“



Der demografische Wandel im Land und Gesellschaft zeigt sich auch bei uns: zum ersten Mal findet eine Tagung „Ü70“ statt! Das Schöne daran: der lebendige Austausch, das Staunen und die Freude, was alles im Leben auf die Beine gestellt wurde! Vale la pena!

Kinderpsychotherapeutin: Die Herausforderungen des Lebens zu bestehen, ist für Kinder nicht leicht!

Zum erfolgreichen Lernen gehört Spaß, aber auch Durchhaltevermögen und Selbstdisziplin. Dabei geht es um eine innere Kraft, die Kinder aus sich selbst heraus entwickeln müssen. Doch wie können Eltern dies fördern?

Mit dieser Frage beschäftigten sich die etwa 80 Teilnehmer des diesjährigen Familiensymposiums zum Thema „Erziehung zur Selbstdisziplin“, das am 3. September 2023 in Haus Hardtberg stattfand. Referentin Dr. Natalia Bleiker-Buth, Kinder- und Jugendpsychotherapeutin und Mutter von vier Kindern aus Hamburg, ging in ihrem Vortrag nicht nur auf die Bedeutung von Disziplin in der Erziehung ein. Diese wichtige Fähigkeit, eigene Handlungen, Impulse und Verhaltensweisen zu kontrollieren, um langfristige Ziele zu verfolgen oder bestimmte Verhaltensweisen beizubehalten sollte jedoch nicht zu einer ständigen Leistungserhöhung führen, sondern dabei helfen, mit den Widerständen des Alltags umzugehen und gewappnet zu sein für die Herausforderungen unserer Zeit.

Dabei sind das rechte Maß und die geeignete Weise, wie Eltern sie vermitteln und vorleben entscheidend. Kinder, die schon frühzeitig lernen, mit Unlust und Frustrationen umzugehen und eigenverantwortlich zu entscheiden, sind in den Wechselfällen des Lebens stabiler und proaktiver, so die Verhaltenstherapeutin. Denn durch Selbstkontrolle erlernt das Kind, sich zu orientieren und gewinnt Sicherheit, das eigene Leben steuern und kontrollieren zu können.

In diesem langjährigen Lernprozess sollten die Eltern das Kind begleiten und in seinen Bemühungen positiv bestärken. Dies erfordert seitens der Eltern nicht nur eine Reflexion über das eigene Verhalten und die eigenen Ressourcen, sondern auch eine Abstimmung, um eventuelle Differenzen im Erziehungsstil auszuloten.



Fragen aus dem Erziehungsalltag wurden anschließend im Foyer diskutiert.

Die letzten Termine 2023

Besinnungstage Männer

23.11. Do. 21:00 - 26.11. So. 14:30
30.11. Do. 21:00 - 03.12. So. 14:30
14.12. Do. 21:00 - 17.12. So. 10:00

Besinnungstage Frauen

02.11. Do. 18:00 - 05.11. So. 16:00
07.12. Do. 18:00 - 10.12. So. 16:00

Termine für Besinnungstage im I. Halbjahr 2024

Besinnungstage Männer

18.03. Mo. 15:30 - 21.03. Do. 10:00
30.05. Do. 21:00 - 02.06. So. 15:00*
06.06. Do. 21:00 - 09.06. So. 15:00

Bitte spenden Sie!

Stiftung Haus Hardtberg
Pax Bank Köln

IBAN: DE70 3706 0193 0033 5010 13

BIC: GENODED1PAX

Sobald die Spende eingegangen ist, erhält der Spender eine Spendenquittung, die zum Steuerabzug bei der Steuererklärung erforderlich ist.

Besinnungstage Frauen

25.01. Do. 19:00 - 28.01. So. 15:00*
14.03. Do. 19:00 - 17.03. So. 15:00
18.04. Do. 19:00 - 21.04. So. 15:00**
25.04. Do. 19:00 - 28.04. So. 15:00*

Impressum

Stiftung Haus Hardtberg

Hubertusstr. 24 • 53881 Euskirchen-Kreuzweingarten

Tel. 02251 / 1 29 47-0 • Fax 02251 / 1 29 47-299 • www.haushardtberg.de

Ansprechpartner: Frau Gertrud M. Gormann • stiftung@haushardtberg.de

Bankverbindung:

Pax Bank Köln • IBAN: DE70 3706 0193 0033 5010 13 • BIC: GENODED1PAX

*Spanisch

**parallel zu U35